
175 Jahre Eisenbahn in Deutschland – das ist ein Anlass zu feiern. Und wie? Mit einer Jubilä-
umsausstellung, die wir im DB Museum in Nürnberg temporär auf einer Fläche von 1.200 qm 
konzipieren und realisieren. Erstmalig wird bei einem deutschen Eisenbahnjubiläum nicht nur 
die eigene Geschichte betrachtet, sondern die weltweite Entwicklung der Eisenbahn darge-
stellt. In zehn Themenbereichen mit verschiedenen interaktiven und digitalen Exponaten wer-
den den Besuchern kulturhistorische Seitenaspekte, aktuelle Themen und Ausblicke in die 
Zukunft geboten. Die Besucher werden auf emotionale Weise in die Entwicklung der Eisen-
bahn einbezogen – unterstützt durch das Raumdesign, das die Dynamik der Eisenbahn  
spürbar macht. Gleichzeitig wird anschaulich Wissen vermittelt.
www.uniplan.de

175 years of railways in Germany – that’s something to celebrate. How? With an 
anniversary exhibition, which we are currently designing and implementing on a 
temporary basis in the German Railway Museum, Nuremberg, over an area of 1,200 
sqm. For the first time with a German railway anniversary, the focus is not only on 
German history, but on the development of railways across the world. Visitors will be 
shown culturally significant related historical aspects, current topics and visions of 
the future in ten topic areas with different interactive and digital exhibits. Visitors will 
be emotionally involved in the development of railways – assisted by the design of the 
space, which makes people aware of the dynamic nature of railways. At the same 
time, knowledge is communicated in a vivid form.  
www.uniplan.com
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